

# Sommerfest im Sonnenblick

GZ vom 27.08.2019

## *Sommerfest mit Harfenklängen*

Bei sonnigem Wetter und angenehmen Temperaturen fand im Pflegeheim Sonnenblick in Aufhausen wieder das schon zur Tradition gewordene Sommerfest statt. Mit kurzen Grußworten eröffnete der Vorsitzende des gleichnamigen Vereins, Ludwig Kraus, am vergangenen Samstag das Fest. Die Bewohner und ihre Angehörigen waren zu Kaffee und Kuchen, sowie frisch Gegrilltem und bunten Salaten in „Fink's Garten“ gekommen.



Ludwig Kraus vom Pflegeheim Sonnenblick (stehend) freut sich über Musik von Kurt und Ursula Maier sowie Gertrud Vornkahl (vorne).

Die Gäste freuten sich über die Geselligkeit an den dekorierten Tischen und genossen das Ambiente im Garten. Bei zarten Klängen der Veeh-Harfen, gespielt von Familie Maier und Gertrud Vornkahl, fühlten sich die Bewohner und Gäste sichtlich wohl und stimmten bei den Liedern gerne gesanglich mit ein. Den Nachmittag über ließen es sich die Senioren gemeinsam mit ihren Angehörigen gut gehen und freuten sich über die willkommene Abwechslung.

*Ludwig Kraus*

### Info:

Das Pflegeheim Sonnenblick, das als gemeinnütziger Verein organisiert ist, bietet 17 Menschen bis zum Pflegegrad 5 ein dauerhaftes Zuhause. Auch Kurzzeit- oder Verhinderungspflege sind möglich.